

Bicicletas Públicas, no es oro todo lo que reluce

Publicado por ltoyos@gmail.com - 16 Jul 2008 12:28

Os recomiendo un interesante artículo

www.terra.org/articulos/art02110.html

en el que se critica el actual sistema de bicicletas públicas que está proliferando en España.

Creo que en algunos puntos el artículo está acertado (en otros no).

En cualquier caso, hasta el momento el único sistema que conozco que me parece correcto 100% es el de Burdeos, en el que tras una solicitud, el ayuntamiento te cede durante un año una bicicleta, ¡gratuitamente!....

Re: Bicicletas Públicas, no es oro todo lo que reluce

Publicado por juanmanuel - 05 Oct 2008 13:15

Las bicis del Ayuntamiento de Gijón dan pena... El otro día mi mujer sacó una y las ruedas iban en planos distintos y casi no frenaba. Lo curioso es que se encarga del mantenimiento una empresa bastante conocida de mobiliario urbano (JDecaux). La pasta que les cobrará al ayuntamiento por no hacer casi nada...
